

Sujet : RECORD DU MONDE DES GESTES QUI SAUVENT

Cher Président,

A l'heure où la communauté nationale a besoin d'actions fédératrices, tout simplement pour nous dire que nous pouvons compter les uns sur les autres, nous organisons, avec nos partenaires, le record du monde des gestes qui sauvent.

Cet événement se déroule le vendredi 6 et samedi 7 Avril 2018 prochain pendant 28 heures d'affilées. Jour et nuit.

Nous attendons beaucoup de volontaires dès 10h00 le vendredi jusqu'à 14h00 le samedi.

Vous pouvez venir entre collègues, en équipe, en famille, seul(e), et les enfants sont acceptés bien volontiers.

Chaque personne doit effectuer un massage cardiaque de 30 secondes minimum.

Et c'est aussi un moyen de se remémorer les bons gestes lors d'urgences vitales.

Si vous n'êtes pas formés, vous serez formés sur place par un moniteur national des premiers secours.

Savoir sauver son prochain est un acte simple et volontaire, et il vaut mieux tout essayer plutôt que de ne rien faire.

Partager ce post, aidez-nous à promouvoir la vie de vos proches, de votre quartier, de votre ville, de votre pays, de l'humanité.

Les vendredi 6 et le samedi 7 Avril 2018, venez nous rejoindre dans ce moment de fraternité, de solidarité, un temps où tous ensemble, nous fixons l'objectif de battre un record mondial des gestes qui sauvent.

Partagez avec nous ce challenge, un moment de surpassement mais aussi le bonheur de relever le défi.

Cela me rappelle une citation sur Le bonheur:

« Le bonheur est souvent la seule chose qu'on puisse donner sans l'avoir et c'est souvent en le donnant qu'on l'acquiert ».

Je vous attends nombreux.

Arnaud LIBERT
Chef de la Police Intercommunale